
VERBALE incontro RSU del 7 novembre 2023 

 

Alle ore 13.35 inizia la riunione della RSU, convocata in data 31 ottobre 2023 con prot. n. 0010085, 

 per discutere i seguenti punti all’O.d.G.:  

1. Proposta economica contratto d’istituto 

2. Varie ed eventuali  

Sono presenti:  

La  DS Claudia Faccin;  

La DSGA Tiziana Rappanello;  

Le RSU d’Istituto: Novella Dall'Oglio, Elisa Danesi (delegate FLC CGIL), Anna Rosa Suno 

(delegata CISL),  Franca Salina (delegata UIL); 

 I rappresentanti provinciali Marco Almasio (CGIL), Gabriella Porzio (CISL), Concetta Mazzone 

(UIL), Giovanni Pace (SNALS) 

 

La rappresentante provinciale UIL Mazzone vorrebbe fare alcune precisazioni in merito a una 

situazione di disagio creatasi tra i collaboratori scolastici del plesso Verjus.  

La DS riferisce di un clima di pettegolezzo che non si addice ad un ambiente di lavoro e invita 

chiunque abbia delle rimostranze o voglia fare delle dichiarazioni, a fargliele pervenire in forma 

scritta. 

Invita i presenti a concentrarsi sui punti all’ordine del giorno. 

1.La DS illustra la proposta economica per il corrente anno scolastico, allegata alla convocazione 

della riunione. Informa la RSU che i tirocinanti universitari sono 13 anziché 12. 

La rappresentante provinciale CISL Porzio chiede come si intende procedere rispetto 

all’adeguamento del compenso delle ore di non insegnamento, in previsione della firma del nuovo 

CCNL. La DS risponde che allo stato attuale il CCNL in vigore prevede di pagare le ore di non 

insegnamento  €17,50 ed è con questa cifra che è stata fatta la proposta economica. 

Rispetto alle spese previste per l’organizzazione scolastica, la DS spiega i cambiamenti rispetto allo 

scorso anno scolastico per quanto riguarda la secondaria: assenza di un responsabile di plesso e 

introduzione della figura del referente Invalsi, che avrà il compito di organizzare le prove Invalsi 

alla secondaria. Spiega che vi è stata una riorganizzazione delle mansioni e per questo sono stati 

aumentati i compensi per il primo e secondo collaboratore della Ds. Il rappresentante provinciale 

CGIL Almasio chiede a quanto ammontavano, lo scorso anno scolastico, i compensi per gli 

incarichi di primo e secondo collaboratore e responsabile di plesso Verjus. 

La RSU Danesi propone di aumentare il compenso assegnato alla referente orario della secondaria. 

Presenta il prospetto delle ore svolte dalla docente per la realizzazione dell’orario per il corrente 

anno scolastico, pari a 80 ore totali al 21/09. La RSU Dall’Oglio precisa che tale compenso è stato 

diminuito negli ultimi anni. 



La DS risponde che non è possibile rendicontare le ore svolte in quanto il compenso per tale 

incarico è forfettario. Paragona l’incarico per la realizzazione orario a quello del coordinatore di 

classe, che riceve un compenso forfettario sicuramente inferiore rispetto alle ore effettivamente 

svolte ma il cui lavoro si svolge durante tutto l’anno scolastico, a differenza di quello del referente 

orario che si esaurisce entro il mese di ottobre. 

La DS informa che le funzioni strumentali sono diminuite, per mancanza di candidature, passando 

da sette a cinque. Per questo motivo sono aumentati i compensi per le funzioni rimanenti. 

Per quanto riguarda la figura dell’ASPP Verjus, mancante per questo anno scolastico, è stata 

nominata una collaboratrice scolastica con l’incarico di referente per la manutenzione.  

La RSU Dall’Oglio chiede come è stata ripartita la quota rimanente spettante all’ASPP Verjus. La 

DS risponde che è stata spalmata sugli addetti alla sicurezza, presenti in numero maggiore rispetto 

allo scorso anno scolastico. 

La RSU Danesi riporta le criticità rilevate alla secondaria rispetto ai prolungamenti didattici. Chiede 

che le ore di servizio svolte in più dai docenti per accompagnare le classi possano essere recuperate. 

La DS risponde che non sarebbe corretto concedere il recupero solo agli accompagnatori dei 

prolungamenti didattici e che, per motivi organizzativi, non è realizzabile permettere il recupero a 

tutti i docenti che accompagnano anche ai viaggi/visite di istruzione e alla settimana bianca. 

Ricorda che i prolungamenti didattici sono stati approvati all’unanimità al collegio docenti.  

Si conviene, per il prossimo anno scolastico, di effettuare prolungamenti didattici esclusivamente 

nelle vicinanze, in modo da rientrare a scuola entro le ore13.20. 

La DS presenta l’allegato A (determinazione fondo d’istituto a.s. 23/24). 

La RSU Dall’Oglio chiede perché l’avanzo del MOF (pari a 6.968,52€) non era stato conteggiato 

durante la riunione a consuntivo nel mese di luglio. La DS spiega che tale somma è la restituzione 

dell’indennità del DSGA facente funzione. 

La RSU Dall’Oglio fa notare che le economie dello scorso anno scolastico relative a: ore eccedenti, 

aree a rischio e attività complementari di educazione fisica, sono state conteggiate nel totale del 

fondo d’istituto per il corrente anno scolastico. 

Constatato l’errore, la DS provvederà a rivedere i conteggi. La riunione è sospesa alle ore 15.00 e 

aggiornata al 15 novembre alle ore 13.30 

 

Dirigente Scolastica Ing. Claudia Faccin_________________ 

CGIL SCUOLA Dall’Oglio Novella _________________Danesi Elisa____________________ 

Marco Almasio_________ 

CISL SCUOLA Porzio Gabriella___________________ Suno Anna Rosa_____________ 

UIL RUA Salina Franca ______________Mazzone Concetta_________________ 

SNALS Pace Giovanni 

 


